



Leitbild Sozialpsychiatrischer Dienst

Jeder Mensch kann in eine psychische Notlage geraten. Es ist für uns wichtig, denjenigen zu helfen, die sich in einer scheinbar ausweglosen Situation befinden. Wir sind ein Team aus Sozialarbeiterinnen und Sozialarbeitern und einer Fachärztin für Psychiatrie, Psychotherapie und Neurologie.

Was ist uns wichtig?

- Vertraulichkeit
- respektvoller Umgang
- Hilfe ohne große Hürden und Anforderungen
- Akzeptanz
- Verhinderung von Ausgrenzung und Benachteiligung
- aufsuchende Hilfen
- Hilfe ohne Befristung
- sich verantwortlich für die Hilfen fühlen
- sich verantwortlich zu fühlen und nicht sofort delegieren
- Kooperation mit Anderen um Hilfe zu optimieren

Darüber hinaus ist es unser gesetzlicher und gesellschaftlicher Auftrag, Hilfe anzubieten und bei Bedarf Maßnahmen zum Schutz der Öffentlichkeit zu ergreifen.

Für wen sind wir da?

- für Menschen, um die sich sonst keiner kümmert,
- die keinen Zugang zu Hilfsangeboten finden
- für die Entlastung von Angehörigen und dem gesamten Umfeld
- für diejenigen, die Unterstützung in ausweglosen Situationen benötigen

Was bieten wir an?

- Organisation von Hilfen, im akuten Fall auch sofort
- Zuhören
- Verständnis
- falls notwendig: Vermittlung an andere Stellen
- flexibles Handeln
- Zusammenarbeit mit allen Hilfsanbietern und dem gesamten Umfeld